



高齢者の安全と安心な暮らしを目指して

発行・編集
広島県警察本部
生活安全総務課

日本も！世界も！



9月 は 認知症月間(日本) 世界アルツハイマー月間(世界)

【 9月21日は、認知症の日（世界アルツハイマーデー） 】

本年1月、「共生社会の実現を推進するための認知症基本法」が施行されました。誰もが認知症の正しい知識をもち理解することで、偏見や差別がなくなり、認知症になっても安心して暮らせる社会の実現を目指すものです。

これを機に認知症について正しい知識と理解を深めましょう。



「どうせ治らないから医療機関に行っても仕方がない」と考えていませんか！！

早期発見、早期受診、早期治療 が大事なわけ……

昨年、国内で承認された認知症新薬は、認知症の初期段階で投薬されるものです。

また、認知症のような症状が出て、治る病気や一時的な症状の場合もあり、長期間放置すると、回復が不可能になります。



だから、早期発見、早期受診、早期治療が大事なんですね。



モシカ のメメ知識

カギかけは、防犯の基本

自転車は、約7割がカギをかけていない状態で盗まれています。

駅や商業施設だけではなく、自宅での被害も多く発生しています。

自宅でも油断せず、カギをかけましょう。

